



# Engagée comme jamais ... l'APEIC vous souhaite une belle année 2024 !

publié le 19/01/2024

Chers parents, élèves et équipes éducatives

L'APEIC vous souhaite une année 2024 lumineuse dans tous les domaines avec, avant tout, une forme ... olympique !

En 2024, nous vous réservons de nombreuses surprises, tout au long de l'année, mais, d'ores et déjà, vous pouvez noter dans vos agendas la date du "Bal des troisièmes" : nous le reconduisons cette année, avec beaucoup de joie ! Il aura lieu le 3/07 en soirée.

Et puis, au quotidien, l'APEIC, c'est aussi une équipe hyper engagée sur le travail de fond, en lien avec le Collège et le Rectorat. Avec un correspondant dans chaque classe (liste en pièce jointe), nous restons au plus proche des réalités du terrain. N'hésitez pas à nous contacter ! Pour cela, une seule adresse : apeic.chauvigny@gmail.com.

## Document joint

 [Représentants APEIC en conseils de classe collège \(PDF de 104 ko\)](#)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.